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江東区で生まれ育ち、太鼓と自転車と絵を描くことが好きな元気印です。
地域の皆さまと共に活動し、皆さまの声を区政に届けていきます。お互い
に支えあい、世代を越えた住民の温かい絆のある街づくりに邁進します。

ホームページ http://www.kenzaki-y.com/
ブログ http://blog.livedoor.jp/kenzaki_y/

ホームページをリニューアルしました !
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１．特色ある教育について
（１）「江東区の連携教育」について

保・幼・小・中の連携において、どのような交流事例を参考に実践的な計画を。
①～「江東区連携教育の日」を年間二回設定し、学びや生活の連続性を考慮したり
「江東区連携教育プログラム」等を参考に実態に応じて策定する。

（２）「学校週５日制」について
休日学習授業の事例による効果と土曜日の地域育成活動と支援は。
②～平日にはできない内容の活動にも取り組める。地域での活動の成果や国の動向を踏まえ

土曜授業を検討していく。

２．青少年の健全育成について
（１）青少年に関する協議会・委員会の役割について

区はどのような基本理念で「青少年問題協議会」を。
「青少年対策地区委員会」との合同活動は。
①～各団体・行政機関の連絡調整や意見交換を区の施策へ反映させる。

地域内の関係機関との連携・協力による活動を実施している。
（２）中学生・高校生の「居場所づくり」について

施設の「ロビーワーク」活動と児童館の利用スペースを。
②～利用状況を検証して中・高生への支援環境整備の拡大を図る。

３．地域と密着した区立公園整備について
（１）区立公園と都立公園の防災設備について

①～一時避難所として地域防災力強化と震災時の活動拠点とする。
（２）区立若洲公園の整備状況について

「江東区・道の駅」構想による整備を進めては。
利用実態の安全対策は。
②～混雑時にはスムーズな対処をして安全に留意している。

今後の湾岸地区の発展の動向を見据え様々な角度から検討する。

第１回定例会と第３回定例会の本会議で区政一般について質問しました。
区長並び所管の理事者からの答弁を抜粋ですが報告します。

☆江東区議会ホームページで動画録画配信　　http://www.city.koto.lg.jp/ac/gikai/

地域活動

第１回定例会一般質問（抜粋） 2013年2月21日

区民に開かれた議会を目指し、インターネット中継の実施と会議録の公開を行っています。

全国の和太鼓奏者が集う「成田太鼓祭」で高校生の素晴ら
しい発表の姿に感動しました。各町会のお花見や盆踊り、八
ヶ町子供会クリスマス会や地域行事で発表の機会をいただい
ている「川南太鼓クラブ」は、おかげさまで10年間指導を続
けることができました。PTAや協力していただいた保護者の
方々に感謝する次第です。今年は、深川第四中の学習発表の
和太鼓指導もお手伝いさせていただきました。また、江東ウ
ィズ主催の「ふれあいまつり」にもコラボレーション参加し
て皆でアンパンマンと一緒に踊りました。これからも更なる
ステップアップをめざし、子ども達に日本伝統芸能の良さを
伝えていきます。

青少年対策委員会小松橋地区主催の中学生対象「東京ナイ
トウォーク（30kmの夜間歩行）」も第６回目となり参加生徒
が100名を超え、一夜限りの育成活動ではありますが地域協
力者を加え200名の以上の大イベントに成長しました。PTA
やウィークエンドスクール（WES）活動も同じですが、課題
や行程をクリアすることに大人たちも一緒に参加し楽しむこ
とはとても大切なことです。「継続は力なり」で今後もがんば
ります。
事務局で係っている「深川八ヶ町防災協議会」では八ヶ町
全体で「スタンドパイプ講習会」が実施でき更なる団結がで
き地域防災の強化を進めることができました。

今後も温かい絆のある街づくりに邁進します。



１．自動車のクリーンエネルギー化とインフラ整備について
（１）「コミュニティサイクル」について

現状と今後の計画は。
①～実証実験を延長して事業化に向けた検証を継続する。自転車台数やステーションの箇所数を増やし利用環

境の改良を図る。
（２）「カーシェアリング」について

クリーンエネルギー化への考えは。
②～運輸部門における重点的対策を認識している

（３）電気自動車（ＥＶ）のインフラ整備について
公共施設における新たな整備計画は。
充電設備不足による電欠防止への行政と民間における考えは。
③～シビックセンターへの整備を予定。

更なるインフラ整備の強化と指導要領により充電設備の充実に努めるよう指導していく。
（４）「タービンＥＶバス」の運営について

利用促進に向けて考えは。
④～事業者への導入に向けて積極的に働きかける。

２．ものづくり産業の技術連携について
（１）ものづくりの人材育成について

各団体や民間が実施している講座を把握しているのか。
地域に残る伝統継承に向けた取組みは。
①～各業界が後継者問題に危機感を募らせ積極的に実施しているものと認識している。

地場産業を衰退させないために学校や産業団体と連携し支援に努める。
（２）大学との協働による事業について

技術連携がものづくりの発展に繋がるのでないか。
②～地域活性化を目指す「知の拠点事業」や協働で研究していく「イノベーション創出プログラム」等をきっ

かけに、新たな事業展開を検討する。
３．区民が協力する文化環境について
（１）「深川東京モダン館」の事業展開について。

江東区文化環境ガイドの活動状況は。
①～支援を含め、観光客へのサービス向上について検討し、交流の拠点、歴史の伝承を柱に取組む。

（２）「旧大石家住宅」について
下町のシンボルであり有形文化財の古民家の活用方法は。
②～地域ボランティアの協力を得て、昔話の読み聞かせやひな飾りの展示で歴史の伝承を図っている。

（３）郷土資料館・歴史館について
明治・昭和のくらしを伝承すべきでは。
古写真をどう保存するのか。
③～中川船番所資料館で「昔の生活」や「下町の暮らし」等を展示し伝承していく。
「江東古写真展」開催や写真集を刊行し保存に努める。

スカイダック

第３回定例会一般質問（抜粋） 2013年9月27日

川南小サッカー・親子試合

成田太鼓まつり

ふれあいまつり

江東ウィズ結成

深川八ヶ町防災協議会

深川八ヶ町子供大運動会

深川四中和太鼓



けんざき美彦（釼先美彦）●Profile
昭和34年1月6日　江東区扇橋生まれ 文化教養学園幼稚園、江東区立川南小学校、千代田区立今川中学校、私立京華高等学
校、私立玉川大学工学部を卒業後、東京トヨペット（株）を経て、平成元年より実家である三孝自動車（株）入社、現在代
表取締役。
川南小学校PTA会長、江東区青少年委員、深川第四中学校PTA会長、京華中学高等学校PTA会長を歴任し、平成20年区
政功労者表彰を受ける。現在は小松橋地区青少年対策委員会副委員長を務める。
また、青少年健全育成活動や扇橋三丁目青年部副部長、深川消防団第２分団班長、川南ウイークエンドスクール実行委員会
事務局長、川南和太鼓クラブ指導者などとして活躍し、一男一女の父親としても地域の保護者と共に、各種行事に積極的に
参加している。
さらに、東京都自動車整備振興会江東支部副支部長として、業界の発展にも尽力している。
星座：やぎ座／血液型：Ａ型／趣味：和太鼓、サイクリング、演劇鑑賞／愛読書：全人教育論／尊敬する人：小原國芳

議員トピックス

25年度は厚生委員会とまちづくり・南北交通対策特別委員会の所属となりました。
25年度予算審査特別委員会・24年度決算審査特別委員会でも疑問点を質問しました。

委員会報告

＊横十間川・仙台掘川・塩の道の環境整備
＊防災船着場整備と水防訓練の実施、誘導についての環境整備
＊「川の駅」での和船運航事業の整備
＊学校支援地域本部事業の実施校内容
＊小･中学校周年事業での歴史･伝統の継承、学内展示事業の補助

＊小名木川クローバー橋と水上アスレチック親水公園の環境整備
＊マイクロ水力発電設置と親水公園の関連性
＊オリンピアン･パラリンピアンの学校派遣と学習の推進
＊オリンピックでの生徒のボランティア活動の推進
＊「こどもまつり」での民間参加団体の促進と食事エリアの改善

１　区政報告会　3/14
２回目の報告会、多くの地域の方々に参
加していただきました。定例会や担当委
員会で発言した区政への提案や地域への
思いを具体的に話させていただきまし
た。皆様の貴重な意見を基に今後もがん
ばります。

２　江戸東京たてもの園　6/5
「江戸東京博物館」と同じく小金井公園
内にある「江戸東京たてもの園」を見学
してきました。区内にも明治・昭和の暮
らしを保存し子ども達に現代の歴史を伝
えていくべきだと考えます。

３　参議員選挙街頭あいさつ　6/8
初めて参議員選挙に関わりましたが衆議
員選挙と違いピンポイントでの活動なの
で戸惑いました。丸川珠代先生のママさ
んパワーはすごいです。おかげさまでト

ップ当選できました。ありがとうござい
ました。

４　足立郷土資料館･昔のくらし　8/1
自分の子供のころに使用していた家電も
展示してある2DKに懐かしい暮らしが
再現されています。アナログ生活をデジ
タル世代の今の子供たちに知ってもらう
ことも大切だと思います。

５　オリンピック･パラリンピック　9/8
2020年の開催決定の瞬間は感動しまし
た。1964年のオリンピックでは幼稚園
バスに乗って聖火ランナーを声援しに行
ったことを覚えています。パラリンピッ
ク選手や指導者の努力されている日々の
活動を知る機会をもっと増やしていかな
ければならないと思います。

６　国体開会式　9/28
天皇陛下もご来場になり華やかなイベン

トを楽しむことができました。オリンピ
ック決定後からか厳重な警備でびっくり
しました。区内で開催された射撃大会の
観戦は興味深い体験となりました。

７　ヘブンアーティスト　11/4
上野恩賜公園にて「ヘブンアーティスト
（民族芸能やジャグリングなどのクラウ
ン実演）」に遭遇しました。区主催の
「こどもスポーツデー」だけではなく
「こども文化デー」ができることを願っ
ています。

８　ロボコン全国大会　11/24
国技館で開催された全国高専学校のロボ
コン競技のレベルの高さに感動しまし
た。区内子ども達も芝浦工業大学ロボッ
トチームの協力で体験・交流の機会があ
ります。「手づくり・ものづくり」の伝
統継承について今後も考えていきます。

区政報告会　3/14

オリンピック･パラリンピック　9/8

江戸東京たてもの園　6/5

国体開会式　9/28

参議員選挙街頭あいさつ　6/8

ヘブンアーティスト　11/4

足立郷土資料館･昔のくらし　8/1

ロボコン全国大会　11/24


